

# Se cayeron dos puentes en la Sierra Nevada de Santa Marta: más de 2.000 personas están incomunicadas

## Las autoridades locales informaron que el desplome de las infraestructuras se dio como consecuencia de la temporada invernal

Por Daniela Gallo

3 May, 2023

Compartir artículo



Imagen de uno de los dos puentes que se desplomaron en el área rural de Ciénaga, Magdalena. Archivo particular

Más de 2.000 habitantes de los **corregimientos de San Javier y Palmor**, en la zona rural del municipio de **Ciénaga, en el departamento del Magdalena**, se encuentran incomunicados tras el desplome de **dos puentes artesanales** instalados en la región.



[Te puede interesar: Alerta en Cartagena por más de 1.300 casos de dengue en el 2023; qué es lo que está pasando](#)



De acuerdo con la **Junta de Acción Comunal (JAC) del corregimiento de San Javier**, la caída de los dos puentes se generó por las **fuertes lluvias** que se han presentado en la última semana en la parte alta de la Sierra Nevada de Santa Marta.

Como consecuencia, varias familias de ambos corregimientos han quedado incomunicadas y, además, la comunidad ha visto afectado el **transporte de alimentos, cosechas, y hasta el paso de estudiantes**, que de acuerdo con la JAC, ha sido una de las poblaciones más afectadas.

*“En estos momentos los niños están incomunicados, ya que el río Sevilla es muy caudaloso, tener que ir al colegio se ha convertido en un riesgo inminente para todos los que vivimos en esta zona apartada, lo único que nos comunicaba con los demás, era el puente y ya no tenemos”,* señaló a *RCN Radio*, el **presidente de la Junta de Acción Comunal de San Javier**, cuya identidad no fue dada a conocer.

Ante la situación, desde la JAC hicieron un llamado ante los micrófonos de la emisora para que el **alcalde del Ciénaga, Luis Tete Samper**, les brinde apoyo a los habitantes de los **corregimientos de San Javier y Palmor**, quienes también se están viendo impactados económicamente por el desplome de los dos puentes.



La comunidad de Palmor y San Javier hizo un llamado al alcalde de Ciénaga para que los ayude. Archivo particular

*“Esperamos que el señor alcalde nos responda, que nos ayude **por lo menos con el 50% del dinero y nosotros resolvemos el resto**”,* manifestó el líder comunal del corregimiento de San Javier al diario *El Heraldó*.

En total, de acuerdo con la información obtenida por *RCN Radio*, son **cuatro puentes** que comunican a las veredas ubicadas en las estribaciones de la Sierra Nevada de Santa Marta a los que no se les ha realizado mantenimiento, por lo que la comunidad hizo un llamado a la Alcaldía de Ciénaga para que atienda la situación.

## **Por caída del puente El Alambrado, Congreso solicitó reunión con el nuevo ministro de Transporte**

Ante la incertidumbre que se vive por la caída del puente **El Alambrado**, que comunica a los departamentos de **Quindío y Valle del Cauca**, y que colapsó el pasado 12 de abril y cuya solución aún no se ha determinado, el

**Congreso de la República** hizo un llamado al nuevo **ministro de Transporte, William Camargo**, para que se reúna con ellos de manera urgente para analizar la situación.

[Te puede interesar: Vía Medellín e Hidroituango permanece cerrada por un deslizamiento de tierra](#)



En diálogo con *RCN Radio*, la **representante a la Cámara, Piedad Correal**, le pidió al ministro de Transporte que acelere la puesta en marcha de la restructuración del puente que se encuentra ubicado sobre el **río La Vieja**.

*“Estoy pidiéndole al nuevo ministro de Transporte que se **apersone de la situación de manera urgente** porque la afectación es total en el departamento del Quindío, se observan **las estaciones de servicio solas, los restaurantes solos**, al igual que los puestos de fruta a la orilla de las carreteras, la gente está desesperada”*, fue el llamado de Correal ante los micrófonos de la cadena radial.



Puente El Alambrado sobre el río La Vieja, tras su desplome

A renglón seguido, la congresista sostuvo que es necesario que la situación sea solucionada en los próximos cuatro meses, con el fin de ayudar a la comunidad y comerciantes que se han visto afectados por el desplome del puente.

*“Esto **exige un trabajo inmediato de recuperación** de este sector y por eso **estoy diligenciando una cita con el nuevo ministro de Transporte** y ojalá se cumplan esos cuatro meses que se prometieron porque ya van 18 días y no se observa ningún trabajo en el sector”*, concluyó Correal en su diálogo con *RCN Radio*.